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热线实录

岁末，许多商家纷纷推出各种各样的
促销活动，作为“安徽第一商业”的安徽商
之都当然也不会忘记为广大消费者送上节
日的大礼，再加上15周年司庆日近在眼前，
一场贯穿十余天的大型年终让利活动即将
上演！由安徽商之都倾力打造的“只因有
你 相约十五载”商之都十五周年司庆系列
活动——联动盛宴将揭开神秘的面纱，势
必会引发安徽整个商业圈的震动。

“只因有你 相约十五载”——商之都十
五周年司庆系列活动，即将点燃岁末商场

一触即发的“战火”，同时将刺激商家营销
策划的触角。此次“只因有你 相约十五载”
优惠力度将盛况空前，就连平时难得一见
的一些国际知名品牌也在促销之列，加上
即将到来的假期，让消费者趁着年末放假
之时好好“血拼”一把。据悉，此次活动的
筹备工作也在紧锣密鼓进行之中。由于此
次正值商之都十五周年司庆，此次大型促
销活动是举安徽商之都全省 10家门店之
力，促销力度和品牌参与面都堪称史无前
例，百货、家电、超市三大业态联动推出。

无论活动形式如何，都以满足消费者的期
望、为消费者带来实惠为目标，必将开启十
五周年司庆系列活动的华丽序幕。

“时值岁末，各商家所做活动均停留在
价格战上。商之都作为‘安徽第一商业’品
牌，始终坚守徽商精神，在让利于消费者的
同时，力求将品牌放在首位。此次活动将
按照‘零利风暴’的样本进行操作，力求将
此次活动打造成行业内岁末营销策划的标
杆，志在树立一个新的营销品牌。”商之都
有关人士表示，“从目前制定的促销计划来

看，内容丰富多彩：既有知名品牌的让利，
又有独有商品的特卖，商之都促销力度之
大乃全城之首，我们将以实实在在的‘真金
白银’回报给消费者，用以答谢15年来消费
者的深深厚爱。”

让人翘首以盼的“只因有你 相约十五
载”——商之都十五周年司庆系列活动即
将袭向江淮，优惠力度光耀全城。届时，你
将以最合理实惠的价钱买到最令人满意的
商品，同时，还有大量礼品等着你！趁着周
年庆来逛一下商之都，你绝对不会失望。

只因有你 相约十五载

商之都十五周年司庆系列活动——联动盛宴即将奏响

星报讯（梁勇 艾平 记者 江亚萍） 12

月4日上午，家住芜湖市的王女士带着一面

“拾金不昧，品德高尚”的锦旗专程来到合

肥公交集团九车队办公室，王女士紧握着

车队领导的手激动地说：“谢谢你们，谢谢

好心的司机！钱包失而复得，太意外了！

我的驾驶证是北京的，要是补办还要跑到

北京去，这些证件要想办全起码要半年时

间，太谢谢你们合肥公交了。”话说完，王女

士当场又掏出1000块钱一定要表示感谢！

被车队领导婉言谢绝了。

原来，11月27日夜里12点左右，合肥公

交九车队701线驾驶员王文奎师傅，像往常

一样去上班，因为已经是深夜了，所以街上

人特别少，王师傅独自一人在稻香楼公交

站等车。这时他发现站台地上有个小包，

捡起来打开一看，里面有数十张银行卡、身

份证，还有外地驾驶证。他想这么重要的

证件，失主应该非常焦急，到站后王文奎立

即将包交给了当班调度员张迎芳，帮助寻

找失主。由于包里都是一些重要的银行卡

及身份证、驾驶证，找不到失主的联系方

式，于是又把包交给了车队安全队长朱新

留，请他再设法联系失主。

当晚，来自芜湖到合肥开家电博览会

的王女士来到住宿的酒店后，发现钱包不

见了，因为包里有银行卡、身份证和北京的

驾驶证等重要证件，她着急万分。她想包

应该是在明珠酒店附近丢失的，可能是被

人顺手牵羊了，就没有抱希望。11月29日

一大早，王女士带着遗憾离开了合肥。而

安全队长朱新留拿到包，苦于无法联系失

主，最后通过电视栏目寻找失主。身在芜

湖的王女士在家中看到了电视播发失物招

领的滚动字幕后激动万分，于是出现了文

章开头的那一幕。

芜湖客人在合肥被感动

“太意外了，我的钱包竟然失而复得！”

银杏路被占，谁来管管？
省城市民王先生反映：兴园小区门

前的银杏路长期被摊贩、车辆占用，给居

民出行带来不便，希望相关部门能管一

管！

高新区城市管理局回复：我局执法巡

查大队兴园中队执法人员已到现场进行

了调查，并进行整改，同时责令银杏路市

场办公室和兴园小区相关人员加强管理，

严格掌控整改进展。

车辆屡挡道，快来疏通！
省城市民刘女士反映：每天晚上下班

前，都会有车辆乱停放在合肥四十二中门

前一条自东向西的车道上，带来较大安全

隐患，希望交警部门加以疏通。

辖区交警支队回复：车辆大多为前来

接孩子放学的家长的，交警在管理中会要

求接送学生车辆即停即走、有序停车，并

大力整治车辆的违规停放，禁止一切车辆

影响长江中路交通的正常、顺畅。

记者 马冰璐/整理

是管子老化还是密封不严？

热水器维修起纠纷
星报讯（韦凤娇 记者 江亚萍） 日

前，合肥市民王先生来到本报，诉说了修

理热水器带来的烦恼。

王先生说，五年前购买了一台日源太

阳能热水器，今年11月25日因水箱漏水，

他联系到厂家，次日厂家的陈师傅更换了

一条水管，收取了230元费用。可第二天

水箱仍漏水，于是王先生再次联系到该厂

家，陈师傅又更换了一个密封圈后水箱才

不漏水。王先生认为，水箱漏水主要是密

封圈损坏，而不是水管问题，由于维修师

傅的不负责，让自己多花了维修费。“我把

自己的想法向厂家售后经理反映，那位经

理不但没向我表示歉意，反而说水管用了

几年老化正常，应该更换。”王先生说。

昨日，记者联系到厂家售后杨经

理。杨经理称水箱漏水与水管老化以及

密封圈都有关系，如果水管没坏，师傅不

会要求更换。杨经理告诉记者，会妥善处

理王先生的问题，争取让他满意。

星报讯（记者 梅静）“三孝口地下通

道的电梯经常不开，我们老年人从这里经

过十分麻烦。好好的电梯咋就成了摆设

呢？”昨日，省城的王大爷致电本报投诉道。

据王大爷介绍，他每次到省中医院看

病时，都要穿过三孝口的地下通道，可十次

有八次地下通道的电梯是停着的。王大爷

说，他本来腿脚就不好，没了电梯只能爬楼

梯，可长长的楼梯，他每次都要爬好长时

间，累得气喘吁吁。“有电梯却不开，真是让

人搞不懂！”王大爷说道。

昨天上午九点半，记者来到了三孝口

的地下通道，发现通道的北边电梯已正常

运行，可是通道南边的电梯却没有开。记

者看到很多年纪大的老人用手扶着楼梯在

费力地爬着。一位经常到此处的魏阿姨告

诉记者，“两个月前三孝口地下通道的电

梯，就不正常开了，有时候南边的开了，北

边的一定是没开，总之肯定有一边电梯是

不开的。”

记者随后联系到合肥市重点工程建设

管理局，一位工作人员对记者表示，目前三

孝口的地下通道已经交由庐阳区城管局管

理。随后，记者联系到庐阳区城管局，一位

杨姓工作人员对记者表示，他们已经派人

到现场进行了查看，“上午可能是电梯运行

不正常，一般没有特殊情况，电梯都是正常

开启，如果发现电梯没有正常运行，市民可

以直接拨打5549166向我们及时反映。”该

工作人员说道。

“有电梯不开，真是让人搞不懂！”
三孝口地下通道电梯成“摆设”，老人打此过常累得气喘吁吁

星报讯（记者 梅静） 合肥商人姚先生

到安庆出差谈生意，没想到随身携带的四千

多元现金在入住的酒店被偷个精光，当姚先

生找到该酒店时，得到的答复竟是：“酒店没

办法对你的损失负责，只能等警方破案后再

说。”酒店的回答显然让姚先生不能接受。

据姚先生介绍，他是合肥的一位商人，

几天前出差到安庆打算投资一个项目，于

是到当地的一家7+1酒店入住。第二天早

晨7点钟，也就是12月5日，姚先生发现放

在床边的衣服不见了，他猛地坐了起来，自

己的钱包放在右边裤袋里，那里放着随身

携带的四千多元现金！姚先生赶紧打开窗

户，这时他突然发现窗户旁边的空调外机

上有两个明显的脚印，而衣服被扔在二楼

平台的一个角落里。“竟然是遭贼了！”姚先

生和朋友赶紧来到酒店的前台，把事情告

诉一位酒店的经理。“你这种情况我们只能

表示很抱歉，但是你说损失了四千多元钱，

我们却没法求证。”经理的一番话让姚先生

很是气愤。“酒店的意思就是，我的钱被偷

了，他们没有任何责任。可我毕竟是在他

们的酒店遭遇小偷的，酒店总不能坐视不

管吧！”姚先生说，酒店的做法让他非常寒

心。

昨天，记者联系到了该酒店，一位杜姓

经理告诉记者，对于姚先生遭窃的事情，他

们表示非常抱歉。可姚先生要求让酒店对

其赔偿，他们没办法做到。首先姚先生到底

损失了多少现金？这是没办法界定的，“我

们已经把他当天的住宿费全部免了，作为酒

店，我们只能做到这样”该经理说道。

合肥商人在安庆很郁闷

“太寒心了，酒店内被偷没人管”
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